



PRESSEINFORMATION

Ministerin Aminata Touré eröffnet Erlebnis-Hus

Großes Familienfest zum offiziellen Start des spektakulären Pfahlbaus von St. Peter-Ording

St. Peter-Ording, 19.08.2023. Politik-Prominenz in St. Peter-Ording. Aminata Touré, Ministerin für Soziales, Jugend, Familie, Senioren, Integration und Gleichstellung von Schleswig-Holstein, wird das Erlebnis-Hus am 24. August 2023 im Rahmen eines großen Familienfestes offiziell eröffnen. Kindertheater, Kinderschminken und Skatershow sowie zusätzliche Spielgeräte wie Enten-Rodeo, Water Walk, Kletterturm, Surf-Simulator und vieles mehr – Kinder und Jugendliche dürfen sich auf viel Spaß und Abwechslung freuen. Für das leibliche Wohl steht ein großes kulinarisches Angebot bereit und die Live Band Deep Passion und DJ Holzi Holst sorgen für gute Stimmung. Das Eröffnungsfest startet um 12 Uhr mittags und endet um Mitternacht. Aminata Touré wird um 14 Uhr erwartet. Nach einem Rundgang, bei dem auch ein kurzer Film über die Entstehung des mehrstöckigen Pfahlbaus gezeigt wird, und einer Segnung durch Pastor Goltz, weihet die Ministerin das neue Wahrzeichen der Gemeinde mit dem Durchschneiden des roten Bandes offiziell ein.

„Dass unsere Familienministerin nach St. Peter-Ording kommt, um das Erlebnis-Hus persönlich zu eröffnen, ist für uns eine große Ehre und Freude. Es zeigt, welchen Stellenwert das außergewöhnliche Projekt für Schleswig-Holstein hat“, sagt Katharina Schirmbeck, Direktorin der Tourismus-Zentrale. Das barrierefreie Gebäude aus Holz und Glas wurde mit Landes- und Bundesmitteln gefördert. Aufgrund seiner spektakulären Architektur und seines innovativen Angebots hat der neue Pfahlbau, der erste hinter dem Deich, bereits für viel Furore gesorgt. Seit Anfang Juni können sich Einwohner und Urlauber im Rahmen eines Soft-Openings selbst ein Bild davon machen.

Das von Holzer Kobler Architekturen Berlin und der Uniola AG entworfene Gebäude mit umfangreichem Außengelände beeindruckt mit seinen sieben kubenförmigen Elementen, die sich auf vier Stockwerke verteilen. In der ersten Ebene ist das Spiele-Hus mit einem 300 Quadratmeter großen Indoorspielplatz inklusive interaktiver Sportwand und Kletterlabyrinth untergebracht. Die Koch- und Backinsel sowie das digitale Info-Hus mit Shop, bequeme Loungemöbel und ein Workation-Bereich befinden sich in der zweiten Etage. In der dritten Ebene wird im nächsten Jahr ein gastronomischer Betrieb eröffnen und von der Aussichtsplattform vom obersten Stock haben die Besucher eine grandiose Aussicht auf das Meer, den Küstenort und das Umland. Top-Attraktion für Groß und Klein ist die mehr als 47 Meter lange Rutsche, in der sie aus 20 Metern Höhe in Sekundenschnelle auf den Outdoor-Spielplatz des Erlebnis-Hus gelangen.

St. Peter-Ording

Das Nordseeheil- und Schwefelbad ist einer der beliebtesten Urlaubsorte Deutschlands mit rund 2,7 Millionen Übernachtungen in 2022. St. Peter-Ording, kurz SPO genannt, ist das einzige deutsche Seebad mit eigener Schwefelquelle. Der 12 Kilometer lange und bis zu 2 Kilometer breite Sandstrand ist der größte an der schleswig-holsteinischen Nordseeküste. Er ist Teil des Nationalparks und UNESCO Weltnaturerbes Wattenmeer. Die für ihre Pfahlbauten bekannte Gemeinde im Kreis Nordfriesland hat vier Ortsteile – Böhl, Bad, Dorf und Ording – und verfügt über rund 18.500 Gästebetten.